



## Menu végétarien au collège

publié le 06/01/2020

Un texte de loi préconise un repas végétarien par semaine dans les cantines, parce qu'on mange trop de viande. Pas de jour précis pour ce repas. Le chef propose des raviolis aux légumes, des falafels, pois chiche, céréales, etc.

El Farrouk, Erwan 4E5



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**